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Senhor Presidente,
Demais Vereadores.

O Vereador que esta subscreve, pêrtêncênte à

\- Bancada Progressistas, requer após ouvido o Plenário, na forma regimental

encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, com a seguinte sugestão de

relevante interesse público:

lndlca ao Poder Executivo Municipal, que junto ao setor

competente, estude a possibilidade no sentido de que seja feito a recolocação das

placas de identificaçáo em todas as Agroindústrias no nosso município.

JUSTIFICATIVA:

Considerando que, na Vinícola Knopp, tinha uma

placa, náo sabendo o motivo pelo qual a mesma foi retirada, solicitando então que

seja tomada alguma providência para a recolocação não só desta placa, mas como

também de todas as Agroindústrias que temos no nosso município.

SALA DAS SESSÕES, aos 20 de julho de 2020.
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